Postergan una Decisión en la Argantina Sobre la Estructura Interna del Poder

* El Empantanamiento de las Negociaciones con Chile en Torno a Beagle fue la Causa de la Resolución

(AP, EFE y PL)

BUENOS AIRES, 29 de diciembre-En medio de informes periodísticos de que las negociaciones con Chile sobre el diferendo limitrofe en la zona austral por lo menos han quedado empantanadas, la junta m i litar se reunió hoy con el canciller Oscar A. Montes, para analizar la situación, informó esta noche el gobierno.

La junta militar estuvo reunida casi 2 horas en el Palacio del Congreso y se informó que debido a que las negociaciones con Chile no habían progresado, se decidió postergar hasta por lo menos el mes de marzo una decisión sobre la nueva estructura interna del poder.

La prensa local dio cuenta hoy en forma pormenorizada que las conversaciones entre los cancilleres Montes y Patricio Carvajal, de Chile, no dieron los resultados previstos para llegar a un acuerdo sobre los límites en la zona aus-

Los problemas más neurálgicos se centralizan en el Canal de Beagle, donde un fallo británico conocido el 2 de mayo dio jurisdicción a Chile sobre 3 islas ubicadas sobre aguas atlánticas. Esto ha sido resistido y ha habido crecientes demandas para que el gobierno argentino rechace el fallo de la Corona Británica.

COMENTARIOS DE PRENSA

No hubo acuerdo entre Argentina y Chile respecto a las negociaciones sobre limites en la zona austral. informan hoy todos los matutinos bonaerenses.

dijo Clarin- ha llegado a Con un virtual fracaso su termino la segunda instancia negociadora en torno del diferendo limítrofe al sur del Canal de Beagle.! Agregó que Argentina se

dispondria, ahora, a rechazar el laudo de la Corona Británica por considerar que constituye un "avasallamiento" a la soberanía nacional

HUELGA SOLIDARIA

Por otra parte más de 3 mil trabajadores de una empresa cristalera local paralizaron sus tareas en solidaridad con varios centenares de compañeros, sancionados por reclamar aumentos salariales.

La cristaleria Rigoleau, ubicada en la sureña localidad bonaerense de Berazategui, cesanteó la semana pasada a 50 obreros y suspendió a 300.

La medida se adoptó en represalia por los reclamos de aumentos salariales efectuados por los obreros de varias secciones de producción.

EXCELSIOR

Difiere la Junta Militar el "Estudio de Otra Estructura del Poder Argentina"

BUENOS AIRES, 29 de mandantes resolvería antes una mujer diciembre (AP)—La junta de fin de año un delicado Alvarez f militar resolvió aplazar has problema pendiente dentro do salia de ta dentro de tres meses la consideración de la futura estructura del poder del producirà el desdoblamienatual régimen, en parte to de las funciones que ejerdebido al empantanamiento ce simultàneamente el geproducido en las negociaciones fronterizas con Chile, Pre sidente y comandante informaron hoy fuentes fi-del Ejército.

a conocer los resultados de la más reciente rueda de conversaciones entre los Los informantes identifi-cancilleres Oscar Montes y caron a la victima como el Patricio Carvajal, que fina-

del régimen militar. Se trata de la fecha en la que se

dedignas.

"Virtual fracaso de la necial de policia fue asesinado gociación con Chile", dice hoy por presuntos guerriboy el diario Clarin, al dar heros izquierdistas cerca dijeron de Buenos Aires, fuentes de seguridad.

oficial inspector Eduardo lizó ayer.

Alvarez, quien fue ametraSe estimaba que la junta, llado desde un automóvil
integrada por los tres coocupado por dos hombres y

Alvarez fue atacado cuando salia de su domicilio de la localidad de Francisco Solano, a 25 kilómetros al sur de Buenos Aires.